

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

23. Mai 2010: Tennis – French Open live im Schweizer Fernsehen

Ab diesem Sonntag bis zum 4. Juni 2010 berichten das Schweizer Fernsehen und HD suisse umfassend über die French Open in Paris.

Roland Garros ist für Roger Federer eine besondere Herausforderung: Im vergangenen Jahr hat die Tennis-Weltnummer 1 das Traditionsturnier auf Sand zum ersten Mal gewonnen. Mit einem erfolgreichen Turnier in diesem Jahr ist Roger Federer auf gutem Weg die von Pete Sampras aufgestellte Bestmarke von 286 Wochen als Weltnummer 1 zu überbieten.

Das Schweizer Fernsehen zeigt alle Partien von Roger Federer live. Ab Sonntag, 30. Mai 2010, zeigt SF zwei jeweils die Achtel- und Viertelfinalpartien der Männer. Die Halbfinalpartien der Männer folgen am 4. Juni 2010 und der Final am Sonntag, 6. Juni 2010, auf SF zwei und HD suisse.

Die Halbfinalspiele der Frauen übertragen SF zwei und HD suisse am Donnerstag, 3. Juni 2010 und das Finalspiel der Frauen zeigt SF zwei am Samstag, 5. Juni 2010.

Die Direktübertragungen kommentieren Stefan Bürer und Peter Minder zusammen mit SF-Tennisexperte Heinz Günthardt.

Rafael Nadal gewinnt den Final der French Open gegen Robin Söderling und damit zum fünften Mal Roland Garros. Mit diesem Sieg löst der Spanier Roger Federer wieder als Nummer 1 der Welt ab. Roger Federer unterliegt im Viertelfinal dem Schweden Robin Söderling in vier Sätzen mit 6:3, 3:6, 5:7 und 4:6. Er scheidet erstmals seit sechs Jahren an einem Major-Turnier vor dem Halbfinal aus.